

Posadas recibe baja de calificación de Fitch Ratings

Por Francisco Delgado Castillo

- Grupo Posadas recibió una baja de calificación internacional de Fitch Ratings de 'B' a 'CCC+', del quinto al séptimo escalón en grado especulativo.
- La baja refleja la expectativa de resultados operativos débiles en 2020 después de un desafiante 2019.
- El ciclo bajo de la industria podría acentuarse ante la pandemia del coronavirus (covid-19).
- Posadas aumentó su riesgo de liquidez, lo que podría posponer sus planes de desapalancamiento.
- Las operaciones de la compañía vienen presionadas por la desaceleración de la economía mexicana desde 2018.
- La perspectiva de la calificación es negativa.